

Kirchenkabarett „Aus ‘heiterem‘ Himmel – Mit der Kirche ums Kreuz“ hat im Herbst Premiere

Die Reformations-Kabarettisten Oliver Hochkofler und Imo Trojan starten im Herbst mit ihrem neuen christlichen Feelgood-Kabarett. Ihre bewährte Erfolgsformel für das überkonfessionelle Programm: Promiparodien, eigene Comedy-Charaktere und viel Musik. So schwört Arnold Schwarzenegger auf „bewegte“ Gottesdienste, führt der polnische Reiseleiter Lech Redstuski durch den Vatikan sowie Stätten der Reformation und der Täuferbewegung, und Sie erleben, wie sich das Lied „Ins Wasser fällt ein Stein“ als Rap oder Rock’n Roll anhören würde. „Aus ‘heiterem‘ Himmel“ garantiert herzhaftes Lachen und wertschätzendes Miteinander. Das Programm lädt Menschen zu einem beschwingten, unterhaltsamen und informativen Abend ein, in dem Kirche aus ungewöhnlichen Blickwinkeln – mit viel Humor, Musik und Augenzwinkern – betrachtet wird.

Termine:

- Freitag, 18.10.2024, 19.30 Uhr in der evangelischen Pfarrgemeinde Graz-Kreuzkirche, Mühlgasse 43
- Samstag, 16.11.2024, 19.30 Uhr in der röm.kath. Pfarre Graz-Liebenau (St. Paul), St.-Paulus-Platz 1. Weitere Termine und Programmdetails finden Sie unter www.oliver-hochkofler.com.

